

# NEWSPAPER

## Kapolres Sukabumi Pastikan, Perayaan Natal 2024 di Wilayah Hukum Polres Sukabumi Berjalan Aman dan Khidmat

Sukabumi - [SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID](http://SUKABUMI.NEWS.PAPER.CO.ID)

Dec 25, 2024 - 17:29



*Kapolres Sukabumi Pastikan, Perayaan Natal 2024 di Wilayah Hukum Polres Sukabumi Berjalan Aman dan Khidmat*

Sukabumi, 25 Desember 2024 – Kegiatan rangkaian perayaan Natal umat Kristiani berlangsung dengan aman, lancar, dan khidmat di berbagai gereja di

wilayah hukum Polres Sukabumi. Ibadah Natal dimulai sejak pukul 08.00 WIB hingga selesai, melibatkan partisipasi jemaat dalam jumlah yang cukup signifikan.

Di wilayah Polsek Cikembar, Gereja Kristen Pasundan Cikembar mengangkat tema "*Marilah sekarang kita pergi ke Betlehem*", dihadiri oleh 800 jemaat dengan pelayanan dari Pdt. Natalia Simanjuntak. Sementara itu, wilayah Polsek Cicurug melaporkan pelaksanaan ibadah di tiga gereja utama, termasuk Gereja Katolik Paroki Hati Maria Tak Bernoda, yang dihadiri 500 jemaat dipimpin oleh Romo Yono.

Di wilayah Polsek Palabuhanratu, ibadah berlangsung di empat gereja, termasuk Gereja HKBP yang dihadiri 200 jemaat dengan tema "*Menyembah Yesus Anak Allah*". Sementara itu, di wilayah Polsek Cibadak, lima gereja turut melaksanakan ibadah, seperti Gereja St. Fransiskus Asisi dengan 250 jemaat, mengusung tema "*Mari sekarang kita pergi ke Betlehem*".

Pelaksanaan pengamanan oleh Polres Sukabumi berjalan optimal untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi umat Kristiani yang beribadah. Kapolres Sukabumi, AKBP Dr. Samian, S.H., S.I.K., M.Si., menyampaikan apresiasi atas kerja sama semua pihak dalam menjaga situasi tetap kondusif.

"Kami terus melakukan koordinasi dengan pihak gereja guna memastikan kelancaran dan keamanan selama perayaan Natal, sehingga umat dapat beribadah dengan khidmat," ujar Kapolres.

Hingga saat ini, situasi di seluruh wilayah hukum Polres Sukabumi tetap terkendali, dengan pengamanan yang terus ditingkatkan untuk mengantisipasi potensi kerawanan.